
N i e d e r s c h r i f t  
 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  
der Schulverbandsversammlung (Schulverband im Amt Eiderkanal)  

am Dienstag, 23. März 2021, im Sitzungssaal des Verwaltungsgebäudes, Kieler Str. 25, 
24790 Schacht-Audorf 

 

 
 Schulverbandsvorsteherin  
 Beate Nielsen  
   
 1. stellv. Schulverbandsvorsteher  
 Eggert Voss  
   
 2. stellv. Schulverbandsvorsteher  
 Siegfried Tomkowiak  
   
 Schulverbandsmitglied  
 Katrina Sandberg-Hauck  
 Manfred Dresen  
 Martina Schäfer  
 Christiane Retzlaff  
 Daniel Ambrock  
 Hans Stephan Lütje  
 Jan-Detlef Martens  
 Hans-Georg Volquardts  
 
 b) nicht stimmberechtigt:  
 
 Schulleiter  
 Sven Gritto  
   
 Leitender Verwaltungsbeamter  
 Torsten Eickstädt  
   
 Protokollführerin  
 Martina Becker-Tank  
   
 Mitglieder der Verwaltung  
 Karina Weyrich  
 Frank Zarbock  
 Nils Eichberg  
   
 stellv. Schulverbandsmitglied  
 Ingrid Eichholz  
 Dennis Quast  
 Dorit Sievers  
 
 c) entschuldigt:  
                      Frau Eiding  
 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:25 Uhr 
  
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11 davon anwesend: 11 
  
Anwesend sind:  
 a) stimmberechtigt:  
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T A G E S O R D N U N G : 
 
  Öffentlicher Teil  

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 

2. Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, 
Beschlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH i.V.m. § 5 
GkZ 

 

3. Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die 
Niederschrift der Sitzung vom 19.11.2020 

 

4. Mitteilungen der Schulverbandsvorsteherin  

5. Einwohnerfragestunde  

6. Eilentscheidung der Schulverbandsvorsteherin über die 
Beschaffung von mobilen Luftreinigungsgeräten für die Schulen 
im Amt Eiderkanal 

SV9-1/2021 

7. Sachstandsbericht technische Ausstattung Digitalpakt Schule  

8. Bericht über das geplante Kunstprojekt an der Grund- und 
Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf 

 

9. Sachstandsbericht über die Kooperationsvereinbarung 
zwischen dem Förderverein der Aukamp-Schule und dem 
Schulverband im Amt Eiderkanal 

FASV9-4/2021 

10. Sachstand der Perspektivplanung an der Aukamp- Schule BASV9-1/2021 

11. Sachstand über laufende Bau- und Planungsmaßnahmen an 
der Grund- und Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf; 
Kostenübersicht Schulersatzneubau 

BASV9-2/2021 

12. Beratung und Beschlussfassung über den 
Verwendungsnachweis 2020 und dem damit verbundenen 
Defizitausgleich der Betreuten Grundschule Schacht-Audorf 

FASV9-1/2021 

13. Beratung und Beschlussfassung über die Höhe des 
Zuschusses an den Förderverein der Aukamp-Schule für das 
Jahr 2021 

FASV9-2/2021 

14. Beratung und Beschlussfassung über die Möblierung des 
Ersatzneubaus einschl. Aufhebung von zwei Sperrvermerken 

BASV9-3/2021 

15. Beratung und Beschlussfassung über Art und Umfang der 
Wiederherstellung des Sportplatzes an der Grund- und 
Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf und der 
Fahrradabstellanlage einschließlich der erforderlichen 
Anpassung der vertraglichen Rahmenbedingungen 

BASV9-4/2021 

15.a. Schulsportplatz  

15.b. Fahrradabstellanlage  

15.c. Anpassung der vertraglichen Rahmenbedingungen mit der 
Gemeinde Schacht-Audorf 

 

16. Bericht der Amtsverwaltung  

17. Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung 
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  Nicht öffentlicher Teil  

18. Bericht der Amtsverwaltung  

19. Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung 

 

   

  Öffentlicher Teil  

20. Schließung der Sitzung  

 
 
 
 
TOP 1.: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit   
 
Beschluss:  
 
Die Vorsitzende Beate Nielsen eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. 
 
Die Vorsitzende stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung vom 09.03.2021 form- und 
fristgerecht unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde der 
Sitzung sind öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung 
werden keine Einwendungen erhoben. Sie stellt weiterhin fest, dass die 
Schulverbandsversammlung aufgrund der Anzahl der erschienenen Mitglieder 
beschlussfähig ist. Frau Eiding fehlt entschuldigt. 
 
 
TOP 2.: Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, 

Beschlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH i.V.m. § 5 GkZ  

 
Beschluss:  
 
Die Schulverbandsversammlung beschließt die Durchführung der Sitzung mit der 
vorstehenden Tagesordnung sowie die Behandlung der Tagesordnungspunkte 18) Bericht 
der Amtsverwaltung und 19) Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung in nicht öffentlicher Sitzung, da gem. § 35 Abs.1 GO i. V. m. § 5 
GkZ berechtigte Interessen Einzelner es erfordern. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 3.: Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die Niederschrift 

der Sitzung vom 19.11.2020   
 
Einwendungen gegen eine Niederschrift müssen nach § 24 Abs. 6 GeschO innerhalb von 14 
Tagen nach Erhalt des Protokolls eingegangen sein. Die Niederschrift der Sitzung vom 
19.11.2020 wurde der Schulverbandsversammlung am 26.01.2021 zur Kenntnis gegeben. 
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Einwendungen wurden per E-Mail vom 03.02.2021 erhoben. Frau Sandberg-Hauck bittet um 
eine weitere Ergänzung im letzten Satz zu TOP 23. Frau Nielsen entgegnet, dass eine 
weitere Ergänzung nicht notwendig ist, da durch das angegebene Datum „05.11.2020“ 
nachvollziehbar ist, dass es sich um die Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde 
Schacht-Audorf handelt, zumal an diesem Tag keine anderen Ausschusssitzungen 
stattgefunden haben und bittet um Abstimmung über den Einwand. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
4 Ja-Stimmen, 5 Gegenstimmen, 2 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
Der Antrag ist abgelehnt. 
 
TOP 4.: Mitteilungen der Schulverbandsvorsteherin   
 
Frau Nielsen berichtet, dass seit Ende letzten Jahres ein Protokoll vom „runden Tisch“, 
einem Gespräch mit der Kommunalaufsicht, der Gemeinde Osterrönfeld sowie dem 
Schulverband, vorliegt. Im Ergebnis dieses Protokolls heißt es, dass zukünftig allseitig 
vertrauensvoll zusammengearbeitet werden soll. Der Bürgermeister der Gemeinde 
Osterrönfeld wird zukünftig an der Projektgruppe Aukamp-Schule teilnehmen. Die 
Anwesenden sehen sich in Anlehnung an die gültige Satzung für beide Schulen in der 
gemeinsamen Verantwortung. 
 
Die Querungshilfe in der Friedhofstraße im Rahmen der Schülerbeförderung wurde heute 
durch den Kreis Rendsburg-Eckernförde genehmigt. Der Bauhof ist um eine zeitnahe 
Umsetzung bemüht. 
 
Der Kreis Rendsburg-Eckernförde führt ein Abrechnungsprogramm für die 
Schülerbeförderung ein. Die Ämter beteiligen sich hier an dem „Terra-Schüler-Programm“. 
Durch dieses Programm wird auch die Auslastung gemessen. 
 
Frau Nielsen übergibt das Wort an Herrn Gritto für den Bericht der Schulleitung. 
Herr Gritto berichtet, dass das Schulleben nahezu brach liegt, Corona hat die Schule fest im 
Griff. Die Klassenstufen 1-6 sind im Präsenzunterricht, die Klassenstufen 7 und 8 befinden 
sich im Wechselunterricht. Die Abschlussschüler hatten 1 oder 2 Tage Präsenzunterricht, die 
Abschlussprüfungen für ESA und MSA laufen derzeit. 
Den Schülern der Abschlussklassen wurde die Möglichkeit gegeben, sich vor den Prüfungen 
einem Corona-Schnelltest zu unterziehen. Von 100 Schülern hat nur 1 Schüler diese 
Möglichkeit genutzt. 
Die Einschränkungen durch Corona und die Zeiten im Distanzunterricht sind für Schüler, 
Lehrer und Eltern sehr belastend. Maskenverweigerer machen der Schule derzeit schwer zu 
schaffen. 
Große Verunsicherungen sind entstanden durch die neuen Buspläne. Eine große 
Schwierigkeit stellt der Halt in der Friedhofstraße dar. An einer Lösung wird aktuell 
gearbeitet.  
Für die Offene Ganztagsschule ist mit Herrn Fakhrou und Herrn Albrecht ein sehr gutes 
Team gefunden worden. 
Die Schulkonferenz hat dem OGS-Konzept in der vergangenen Woche zugestimmt. 
Die Firma „Motion“ aus Kiel wird die Schule mittels 3-D-Videoaufnahmen aufnehmen und 
daraus einen Film erstellen. Die Aufnahmen sind kostenlos. 
 
 
TOP 5.: Einwohnerfragestunde   
 
Herr Träuptmann erkundigt sich nach den angeschafften Luftreinigungsgeräten für die 
Schulen. Er erklärt, dass die Geräte nach seiner Recherche eigentlich nur für den 
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 Hausgebrauch geeignet sind und nicht für den kommerziellen Gebrauch. Herr Träuptmann 
fragt, ob ausschließlich der Empfehlung von Prof. Dr. Stephan Ott, Leiter des Corona-
Lagezentrums des Kreises Rendsburg-Eckernförde, gefolgt wurde. 
 
Frau Nielsen bejaht dieses und erklärt, dass keine anderen Angebote eingeholt worden sind, 
da Eile bei der Beschaffung der Luftreinigungsgeräte geboten war. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
 
TOP 6.: Eilentscheidung der Schulverbandsvorsteherin über die Beschaffung 

von mobilen Luftreinigungsgeräten für die Schulen im Amt Eiderkanal  
 
Frau Nielsen erklärt, dass die Geräte eine gute Ergänzung zu den bestehenden 
Schutzmaßnahmen sind. 
 
Herr Eickstädt teilt mit, dass andere Verwaltungen für die Anschaffung der Geräte einen 4-
stelligen Betrag pro Gerät zahlen mussten. Die Reinigungskraft bei den vom Schulverband 
angeschafften Geräten liegt bei 99 Prozent.  
 
TOP 7.: Sachstandsbericht technische Ausstattung Digitalpakt Schule   
 
Herr Zarbock erläutert seine Präsentation. Die Präsentationsunterlagen sind diesem 
Protokoll als Anlage beigefügt.  
 
Frau Sandberg-Hauck erkundigt sich nach dem aktuellen Kostenstand. Herr Zarbock erklärt 
hierzu, dass für die Aukamp-Schule Ausgaben in Höhe von rd. 56.318,00 EUR getätigt 
wurden. Insgesamt rechnet er mit Gesamtausgaben für beide Schulstandorte in Höhe von rd. 
74.000,00 EUR. 
 
 
TOP 8.: Bericht über das geplante Kunstprojekt an der Grund- und 

Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf   
 
Herr Gritto berichtet, dass er ein Projekt aufgetan hat, dass Kunst und eine schöne 
Schulhofgestaltung miteinander verbindet, und das kostenlos. Der Künstler Jan-Olav Hinz 
aus Schönbek realisiert in Zusammenarbeit mit der Ausbildungswerkstatt der Lürssen-Werft 
aus Schacht-Audorf dieses Kunstprojekt.  
Herr Gritto präsentiert ein Funktionsmodell eines Schiffsbaus, der als Überschrift im 
übertragenen Sinn „übersetzen“ bedeutet. Es wird ein bespielbares Boot gebaut, dass auch 
das Schullogo wiederspiegelt.  
 
Der verbleibende Restbetrag zur Errichtung dieses Kunstprojektes in Höhe von 16.000,00 
EUR wird von der Aktivregion Rendsburg gefördert, so dass dem Schulverband keine Kosten 
entstehen. 
 
Das Boot hat eine Länge von 4,5 Metern, eine Zulassung als Spielgerät für den öffentlichen 
Raum wird erteilt. 
 
Mit einer Fertigstellung wird im Sommer 2021 gerechnet. 
 
Nachdem diesbezüglich keine weiteren Fragen an Herrn Gritto gestellt werden, dankt Frau 
Nielsen Herrn Gritto für die Organisation des Kunstprojektes und die getätigten 
Ausführungen und schlägt eine Einweihung des Kunstprojektes gemeinsam mit der 
Einweihung des Schulersatzneubaus vor, sofern das zeitlich einzurichten ist.  
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TOP 9.: Sachstandsbericht über die Kooperationsvereinbarung zwischen dem 
Förderverein der Aukamp-Schule und dem Schulverband im Amt 
Eiderkanal  

 
Frau Weyrich berichtet, dass kürzlich ein Gesprächstermin mit den beiden Vorsitzenden des 
Fördervereins der Aukamp-Schule, Herrn Prof. Dr. Nebendahl als deren Anwalt, der 
Schulverbandsvorsteherin und ihr stattgefunden hat.  
Man hat sich auf eine finale Fassung des Vertrages geeinigt, das Ziel einer 
partnerschaftlichen Zusammenarbeit ist gegeben.  
 
Der Vertrag wird in der Finanzausschusssitzung des Schulverbandes und dann in der 
Schulverbandsversammlung am 25.05.2021 zur Beschlussfassung vorliegen. 
 
 
TOP 10.: Sachstand der Perspektivplanung an der Aukamp-Schule   
 
Herr Eichberg verweist auf die Vorlage und trägt daraus kurz vor. Er erklärt, dass bisher ein 
Gesamtbild fehlte. Am 15.04.2021 findet um 17.00 Uhr in der Aula der Aukamp-Schule eine 
Sondersitzung des Bauausschusses des Schulverbandes statt, in der die Architekten ihre 
Entwürfe vorstellen werden. Es handelt sich hierbei nur um die Präsentation der Entwürfe. 
 
Frau Weyrich erklärt, dass es ein Förderprogramm für Grundschulen gibt. Derzeit wird 
geklärt, ob aus diesem Förderprogramm Fördermittel beantragt werden können. 
 
 
TOP 11.: Sachstand über laufende Bau- und Planungsmaßnahmen an der 

Grund- und Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf; Kostenübersicht 
Schulersatzneubau  

 
Herr Eichberg verweist auf die Vorlage und trägt daraus vor. 
 
Er teilt mit, dass es momentan mit dem Gewerk Trockenbau massive Probleme gibt. Es wird 
versucht, dieses in den Griff zu bekommen und den Schulverband vor Schaden zu schützen. 
Eine Anwaltskanzlei ist eingeschaltet. Es wird erwägt, der Trockenbaufirma die Kündigung 
auszusprechen und das Gewerk neu auszuschreiben. 
 
Herr Tomkowiak erklärt, in einem Protokoll gelesen zu haben, dass vorzugsweise eine 
Einigung mit der Trockenbaufirma herbeigeführt werden soll. 
 
Herr Eichberg entgegnet, dass oberste Priorität die Fertigstellung zum Schuljahresbeginn ist.  
 
Die Trockenbaufirma müsste sich Subunternehmen nehmen, um im gegebenen Zeitfenster 
die anstehenden Arbeiten zu erledigen und zwar auf Kosten der Trockenbaufirma. Dieses 
scheint aber finanziell nicht möglich zu sein. 
 
Die Verwaltung muss den offiziellen Weg einhalten, der am Ende die Kündigung nach sich 
zieht. Ersatzfirmen stehen bereit.  
 
 
TOP 12.: Beratung und Beschlussfassung über den Verwendungsnachweis 

2020 und dem damit verbundenen Defizitausgleich der Betreuten 
Grundschule Schacht-Audorf  

 
Herr Martens erklärt, dass der Finanzausschuss des Schulverbandes die einstimmige 
Empfehlung ausgesprochen hat, dem unten genannten Beschluss zuzustimmen. 
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Frau Nielsen verliest den Beschlussvorschlag. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, der „Betreuten Grundschule und Jugendarbeit SAD e.V.“ den 
Fehlbetrag 2020 in Höhe von 3.869,48 EUR als Zuschuss zu gewähren. Die Deckung der 
Nachzahlung des beantragten Fehlbetrages in Höhe von 3.869,48 EUR für das abgelaufene 
Jahr 2020 ist durch den Aufwandsbereich des Produktes 9/2610 „Grund- und 
Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf“ gewährleistet. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 13.: Beratung und Beschlussfassung über die Höhe des Zuschusses an 

den Förderverein der Aukamp-Schule für das Jahr 2021   
 
Herr Martens erklärt, dass der Finanzausschuss des Schulverbandes die einstimmige 
Empfehlung ausgesprochen hat, dem unten genannten Beschluss zuzustimmen. 
 
Frau Sandberg-Hauck spricht ihren Dank an Frau Weyrich aus für das Vorankommen in der  
Vertragsangelegenheit mit dem Förderverein der Aukamp-Schule und dem Schulverband. 
Weiterhin dankt sie dem Förderverein für die mittlerweile 14 Jahre ehrenamtlich geleistete 
Tätigkeit. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, der Offenen Ganztagsschule Osterrönfeld für das Jahr 2021 einen 
Zuschuss in  Höhe von 45.000,00 EUR zu gewähren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 14.: Beratung und Beschlussfassung über die Möblierung des 

Ersatzneubaus einschl. Aufhebung von zwei Sperrvermerken   
 
Frau Nielsen übergibt das Wort an Herrn Dresen. Herr Dresen erklärt, dass der 
Tagesordnungspunkt zur Beratung im Bauausschuss des Schulverbandes stand. Die 
Aufhebung des Sperrvermerkes wurde empfohlen. 
 
Frau Sandberg-Hauck fragt nach, ob der Träger der Offenen Ganztagsschule auch an der 
Planung der Möbelausstattung beteiligt war.  
Herr Eichberg erklärt, dass eine Absprache im Wesentlichen mit der Schulleitung 
stattgefunden hat. 
 
Frau Nielsen berichtet, dass der Träger in den Vorgesprächen mit einbezogen worden ist. 
 
Frau Weyrich teilt mit, dass eine Wunschabfrage bei beiden Trägern der Offenen 
Ganztagsschulen an den Schulstandorten Osterrönfeld und Schacht-Audorf vorgenommen 
wird. Verwaltungsseitig wird die Beantragung von Fördermitteln hierfür überprüft. 
 
Beschluss: 
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Es wird beschlossen, die Möblierung des Ersatzneubaus wie in der Entwurfsplanung 
vorgelegt mit noch zu tätigen Überarbeitungen in Farbgebung innerhalb des 
Haushaltsansatzes zu beschaffen und die eingerichteten Sperrvermerke in Höhe von jeweils 
10.000,00 EUR bei den PSK 09/21610.5271501 und PSK 09/21610.0891001 aufzuheben. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 15.: Beratung und Beschlussfassung über Art und Umfang der 

Wiederherstellung des Sportplatzes an der Grund- und 
Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf und der Fahrradabstellanlage 
einschließlich der erforderlichen Anpassung der vertraglichen 
Rahmenbedingungen  

 
Frau Nielsen übergibt die Sitzungsleitung an ihren Stellvertreter, Herrn Voß, da sie sich in 
ihrer Doppelfunktion als Bürgermeisterin der Gemeinde Schacht-Audorf und als 
Schulverbandsvorsteherin zu Punkt 15 b für befangen erklärt. 
 
Herr Voß übernimmt die Sitzungsleitung. 
 
 
TOP 15.a: Schulsportplatz   
 
Herr Lütje berichtet, dass der Bauausschuss des Schulverbandes in seiner letzten Sitzung 
befürwortet hat, den Sportplatz zu verkleinern und die Parkplatzflächen zu erstellen.  
 
Herr Ambrock macht deutlich, dass der Bauausschuss die Ausgestaltung des Sportplatzes 
mit einem Kunststoff-Belag befürwortet hat. 
 
Herr Voss verweist auf die Vorlage und bittet um einzelne Abstimmung der TOP´s 15 a), b) 
und c). 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, den Schulsportplatz wie vorliegend in der Variante Kunststoff-Belag für 
390.000,00 EUR brutto in verkleinerter Form neu zu erstellen und die dafür nötigen 
Planungen und Baumaßnahmen zu beauftragen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 15.b: Fahrradabstellanlage   
 
Herr Eickstädt erklärt, dass die geplante Fahrradabstellanlage von der Gemeinde Schacht-
Audorf gebaut werden sollte, da die Gemeinde 70 % der Kosten aus Fördermitteln erhalten 
könnte. Die Förderung kann beantragt werden aus dem Projekt „Park & bike“, aber nur, 
wenn das Grundstück im Eigentum der Gemeinde Schacht-Audorf ist. Mit dem Schulverband 
wird ein entsprechender Pachtvertrag abgeschlossen. Es handelt sich um Fördermittel 
zwischen 60.000,00 EUR und 70.000,00 EUR. 
 
Auf die Frage von Frau Sandberg-Hauck, wann als Rechtsgrundlage für die weitere Planung 
der Pachtvertrag abgeschlossen wird, erklärt Herr Eickstädt, dass der Pachtvertrag zeitnah 
mit langer Laufzeit abgeschlossen wird. 
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Frau Sandberg-Hauck erklärt, dass für den Fahrradstellplatz, aus dem Fördermittel für „Park 
& Bike“ beim Bund beantragt worden sind, eine Fläche am Nord-Ostsee-Kanal vorgesehen 
war. 
Herr Eickstädt korrigiert, dass aus dem Projekt „Rad starkt“ 2 Maßnahmen affin gewesen 
sind: „Park and ride“ und „Park & bike“.  
 
Herr Eichberg erklärt auf die Frage von Frau Schäfer nach den Kosten, dass die Kosten  
aktuell noch nicht belegt sind. Es handelt sich nur um einen geplanten Betrag. Die Kosten 
werden jedoch für den Schulverband teurer, wenn der Weg über die Gemeinde Schacht-
Audorf nicht gegangen wird.  
 
Herr Eickstädt konkretisiert, dass eine finale Planung noch aussteht. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die Fahrradabstellanlage wie vorliegend auf dem Sportplatz innerhalb 
der bisherigen Pachtfläche des Schulverbandes zu erstellen und die dafür notwendigen 
Planungen und Baumaßnahmen zu beauftragen, sofern nicht eine entsprechende 
Realisierung der Maßnahme durch die Gemeinde Schacht-Audorf im Rahmen des 
vorgestellen Park & Bike Projektes erfolgt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
10 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 1 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 15.c: Anpassung der vertraglichen Rahmenbedingungen mit der Gemeinde 

Schacht-Audorf   
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die für die vorgenannten Baumaßnahmen notwendig werdenden, 
vertraglichen Rahmenbedingungen zwischen Schulverband und Gemeinde Schacht-Audorf 
in bereits bestehenden Verträgen zu ändern, bzw. in neuen Verträgen zu regeln. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
11 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
Herr Voss überträgt die Sitzungsleitung wieder an Frau Nielsen. 
 
 
TOP 16.: Bericht der Amtsverwaltung   
 
Frau Weyrich erläutert, dass Änderungen im Rahmen der Schülerbeförderung zu viel Kritik 
geführt haben.  
 
Der Kreis Rendsburg-Eckernförde, das Unternehmen NAH.SH und die Verwaltungen treffen 
sich 14-tägig. Die von den Bürgern eingehenden Beschwerden werden engmaschig weiter 
gegeben.  
 
Ab 19.04.2021 wird es einen neuen Fahrplan geben. Der Bereich des Amtes Eiderkanal ist 
hiervon aber nur geringfügig betroffen, es gibt zeitliche Verschiebungen von 2 bis 3 Minuten.  
In Bovenau kommen zwei neue Haltestellen hinzu.  
 
Ab 01.08.2021 werden die Busfahrpläne nochmals verändert. Sobald die Änderungen 
vorliegen, werden den Bürgermeistern die neuen Fahrpläne zur Verfügung gestellt und auf 
der Homepage des Amtes Eiderkanal veröffentlicht. 

Seite 9 



 
Aktuell werden die Beschwerden weniger, es gibt sogar positive Rückmeldungen der Bürger. 
 
Dem Protokoll wird der Bericht zum Thema „Schülerbeförderung ab 01.01.2021“ beigefügt. 
 
 
TOP 17.: Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der 

Schulverbandsversammlung   
 
Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen der Mitglieder der Schulverbandsversammlung 
vor. 
 
 
TOP 20.: Schließung der Sitzung   
 
Im Anschluss an den nicht öffentlichen Teil der Sitzung stellt Frau Nielsen die Öffentlichkeit 
wieder her und gibt bekannt, dass keine Beschlüsse gefasst worden sind. 
 
Die Vorsitzende Beate Nielsen bedankt sich für die Mitarbeit und schließt die Sitzung um 
20:25 Uhr. 
 
gez. Nielsen        gez. Becker-Tank 
   
Beate Nielsen  Martina Becker-Tank 
(Die Vorsitzende) Osterrönfeld, 05.05.2021 (Protokollführung) 
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